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Fachschaftsprotokoll vom 2020-07-09

Protokollmensch: mbaron

Liste von Teilnehmenden: llangholf,lsindelar, fweinekoetter,ajagau,dlehmenkuehler, dheitkamp

Post

Themenspeicher

Fachschaftssitzung/Spieleabend als ekvv Eintrag da, Für Lernraum fehlt Lehrender
(ajagau)

ist im Lernraum
Lehrender fehlt

Dorian kann eingetragen werden
brauchen wir den noch

wir vertagen die Diskussion bis wir mehr wissen mit Teamchat
ändert sich jedes Semester

Kommunikationsplatform mit Studis (Dorian/Max/Lena/Daniel)

nichts neues, da noch zu wenig Rücklauf

Stand ESI (~1.8.) (dorian)

hat sich nichts geändert
Dorian läd ein mitzumachen
ESI ist im Gitlab der Uni

bei Interesse an Dorian schreiben

TOPS

StART-PlanungsWE

Treffen uns auf der Wiesse

Raumbuchung StART

Dirk Frettlöh hat bereits Zeitraum an Heike Samuel geschrieben
Dorian kümmert sich darum wie es mit den Räumen steht
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Tuteva (dorian)

läuft gerade
wäre cool es ans EvaSys anzubinden

würde uns Arbeit abnehmen

TaF (mbaron)

Heute ab 18 Uhr via Zoom
Dorian hätte ein anliegen

ASTA könnte Dienste für die Fachschaften anbieten
BBB, Pad

allerdings bräuchte man jemanden aus der Techfak der dahinter steht, und da sieht sich
Dorian gerade Zeitlich nicht in der Lage

BeKo W1 Mehrdimensionale Omics-Analysen (memüller)

Berufungskommision für W1 Juniorprof. mit Tenure Track
brauchen 1 Mitglied und 2 Nachrücker*innen
Rückmeldung bis spätestens bis zur nächsten FaKo am 29.07.
kein direktes Interesse haben aber auch noch etwas Zeit
sprechen Leute an die vll Interesse haben

auch per Mail an die Liste

Systemakkreditierung (simba)

da er bei dem Studiengangsgespräch dabei war hat man ihn darauf angsprochen als
Studi(Simba,Monika) beim Gespräch dabei zu sein
Uni stellt QM System vor um es intern Akkreditieren zu können
nächste Woche gibt es Gespräch mit externen Experten
im Januar könnte nochmal ein Gespräch stattfinden (muss aber nicht)

Simba wollte vorwahrnen dass es nochmal vorkommen wird
Simba will dann nach dem Gespräch uns nochmal informieren
freut sich auf Input von uns

International Office, Prüfungsamt wechselndes Personal
Veränderungen kommen auf die Techfak in den nächsten Jahren
intern sollte es strenger sein als extern

X-Mits
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